

☆3月のねらい ☆

- 卒園に向けての心構えをみんなで考え、一人ひとりがけ じめをつけて、練習に取り組むことができる。
- 身近な自然の変化に気付き、春の訪れを感じることができる。

やることがいっぱいだった2月。すみれ組の様子もドタバタ,私もドタバタ…。(笑) そんな中でも 一つひとつのことに全力で取り組むみんなを心配しながらもその姿を微笑ましく思う毎日です。

お店屋さんごっこが終わり、お兄さんお姉さんとしての役目を終えてほっとしたのもつかの間、2月に入るといよいよ卒園に向けてやるべきことを始めました(\rangle _<)卒園式の練習は学校ごっこと同様、13時からスタート。時計を見て片付けをし、定刻までに制服を着て椅子を出して座って待つ。これらの一連の流れを私の声掛け一切なしで!自分たちで意識して行うようにしていました。ところが、初回はまさかの全員忘れてしまい(学校ごっこの初回と同じでした笑)私から淡々と静かな長い話を受け、その日はいつも元気な声であふれるお部屋もずっと静かなまま、さようならをしました(;、 \forall)。次の日からは見違えたように心を入れ替え、自分たちで声を掛け合いながら5分前には着席をし、意欲を持って頑張っているところです♡子どもたちがやってみようと頑張りながらも目標に向かって楽しめるように、そして楽しいことは全力で楽しめるように一緒に活動に取り組んでいきます!

2月で折り紙製作が終わりました

折り紙に触れる機会が少なくなってしまうと感じ、折り紙を自由に作っていい場所を作りました!その名も『折り紙こたつ』です。1月の折り紙製作でみかんを作った際に、「やっぱ、冬はこたつにみかんだよね~」と言うと「こたつってなんだっけ~!?」と返ってきました。「こたつ知らないの!?」ちょっとした発言で感じるジェネレーションギャップに悲しくなりながらも、こたつを作りながら冬の過ごし方を学べたらいいなと思い、空いている時間にみんなで作ってみました。こたつはどうして暖かいのかというのを調べて、中のヒーターになる材料を廃材から探し、組み合わせてみんなで作ってみました♪出来上がったこたつに大盛り上がり☆折り紙も自分で折って貼って折り紙こたつが可愛く変身してきています♥

いよいよ3月に入ります。数少ない期間を子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います(^^♪ 保護者の皆様もよろしくお願いします!!



3日(月) ひなまつり

ひな人形を見ながら,ひなまつりの由来 を聞き,日本の行事を味わいます。また, ひなあられをみんなでおいしくいただき ます。

事を味わいます。また, なでおいしくいただき リエーションをして,楽しい思い出をたく さん作りたいと思います。 雨天時は園での活動になります。

7日(金) お別れ会

すみれ組は、小学校で頑張ることを発表 します。ひまわり組・ばら組からは出し物 があります。

18日(火) 第71回卒園式

姶良市のなぎさ公園に JR で行き、レク

お別れ遠足

4 目 (火)

いよいよ,武幼稚園とお別れの日です。立 派に成長した子どもたちの姿を是非ご覧く ださい。

水族館見学楽しかったね 🧇



最後の折り紙製作と折り紙こたつこんな感じです









すみれどんぶらこび緊張していましたが、よく頑張りました♡

